

Bürgerantrag – Grünfläche Wachmannstraße

Antrag per E-Mail am 19.03. 2025:

„Sehr geehrte Damen und Herren,

auf der kleinen Grünfläche an der Ecke Wachmann-/Carl-Schurz-Straße wird regelmäßig geparkt. Die Fläche hat dadurch erheblichen Schaden genommen, siehe

<https://maps.app.goo.gl/KgMr3VdvQzBSXfek6>

<https://maps.app.goo.gl/1McoGfj5ehGVRLds7>

Ich beantrage, die Fläche vor dem Parken mittels Installation einer Absperrung zu schützen. In Frage kommen dazu etwa Findling(e), Pfosten oder auch ein Bügel wie an der Grünfläche ein Stück weiter in Richtung Wachmannstraße.

Bei der Aufnahme der Bilder am 18. März 2025 waren mehrere Fahrräder an den Baumschutzbügeln abgestellt. Auch Fahrradabstellbügel sind geeignet.



Mit freundlichen Grüßen

Hans Crauel“